

EG-Konformitätserklärung
Declaration of Conformity

Der Hersteller: Mittelmann Sicherheitstechnik GmbH & Co. KG
The manufacturer: Bessemerstrasse 25, DE-42551 Velbert
☎ +49 (0)2051/91219-0 ✉ info@mittelmann.com

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene PSA:
hereby declares that the following described PPE

Auffanggurt, Typ
Fall Arrest Harness, type
MKA20 DuoFit/MKA20 TriFit

übereinstimmt mit den Bestimmungen der Richtlinie 89/686 EWG und gegebenenfalls übereinstimmt mit der einzelstaatlichen Norm, durch die harmonisierte Norm EN 361, EN 358, EN 813* umgesetzt wird, identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der EG-Baumusterprüfbescheinigung Nr. PS 16060051 war, ausgestellt von: BG Prüf- und Zertifizierungsstelle (DGUV Test), 42781 Haan und dem Verfahren nach Artikel 11 Buchstabe B der Richtlinie 89/686 EWG unter Kontrolle der gemeldeten Stelle unterliegt: Dekra Exam GmbH, 44809 Bochum

is in conformity with the provisions of Council Directive 89/686/EEC and, where such is the case, with the national standard transposing harmonised standard No. EN 361, EN 358, EN 813, is identical to the PPE which is the subject of EC certificate of conformity No. PS 16060051 issued by: BG Prüf- und Zertifizierungsstelle (DGUV Test), 42781 Haan and is subject to the procedure set out in Article 11 point B of Directive 89/686/EEC under the supervision of the notified body: Dekra Exam GmbH, 44809 Bochum*

Mittelmann Sicherheitstechnik
GmbH & Co. KG
Bessemerstr. 25
42551 Velbert

Velbert, 18.09.18
Ort, Datum

Markus Nebel (Vertrieb) 
Name/Funktion Unterzeichner Stempel/Unterschrift

Mittelmann Sicherheitstechnik GmbH & Co. KG - Bessemerstrasse 25 - DE-42551 Velbert
Phone +49 (0)2051 / 91219-00 - Fax +49 (0)2051 / 91219-19 - email info@mittelmann.com